

BSV



Ball-Spiel-Verein

OHRINGEN

www.bsvohringen.ch

Faustball 1. Liga: Saisonstart mit Sieg im Cup und Meisterschaft!

Letzten Donnerstag hat der BSV Ohringen mit der Teilnahme am CH-Cup das 1/32-Finale gegen Embrach klar mit 5:1 gewonnen. Nun folgte am Samstag auch der Start in die 1. Liga-Meisterschaft, nach welcher mit einem Sieg und einer Niederlage von einem gelungenen Saisonstart gesprochen werden kann!

Cup-Spiel bei garstigem, kaltem Wetter

Als frischgebackener Aufsteiger in die 1. Liga musste der BSV Ohringen für die erste Cuprunde zum Ligakonkurrenten Embrach reisen. Mächtiglich erwartete ein ausgeglichenes Spiel mit leichten Vorteilen für das Heimteam, doch der BSV Ohringen setzte von Beginn an auf ein forsches Tempo und liess das an diesem Abend schwach spielende Embrach gar nie richtig ins Spiel kommen. Nach einer schnellen 3:0 Satzführung machte wechselten die Ohringer Krügel für Wittwer und auch der 4. Satz konnte nach anfänglichen Problemen knapp gewonnen werden. Doch im 5. Satz wurde Ohringer immer schwächer und baute so den Gegner auf, der mit einem Satzgewinn nochmals Morgenluft witterte und auf 1:4 verkürzen konnte. Nach einem nochmaligen Wechsel besann sich der BSV Ohringen aber wieder auf seine Stärken und erhöhte das Tempo und nach knapp anderthalb Stunden stand Ohringens Qualifikation fürs 1/16-Finale mit einem klaren 5:1 Sieg fest. In diesem Spiel kommt es zu einem regionalen Faustball-Leckerbissen, wird doch das NLA-Team Elgg-Ettenhausen zum BSV Ohringen reisen müssen.

Erster Saisonsieg im ersten Spiel

Gleich im Startspiel des BSV Ohringens in der 1. Liga – nach einem Jahr Zugehörigkeit zur 2. Liga – wartete mit der MR Seuzach der Ligakonkurrent aus der eigenen Gemeinde zum «Bruderduell». Die Seuzemer, die an diesem Spieltag auf ihren starken Mittelmann Hintermüller verzichten mussten, konnten dem BSV Ohringen keinen starken Widerstand bieten. Obwohl auch Ohringen auf seinen starken Defensivspieler Plattner verzichten mussten und die Ohringer Abwehrspieler prompt Mühe hatten ins Spiel zu kommen, machten sie mit Seuzach kurzen Prozess und gewannen das Spiel klar in 3 Sätzen.

Keine Chance gegen Affoltern

Ähnlich wie der MR Seuzach im ersten Spiel erging es dem BSV Ohringen gegen Affoltern im 2. Spiel. Zwar immer im Spiel und lange Zeit mithaltend, zeigte sich Affoltern ganz einfach zu stark für den BSV Ohringen und konnte ein ebenso klares 3:0 für sich verbuchen. Ohringen muss sich den Vorwurf gefallen lassen, in den entscheidenden Phasen auch präzise aufgebaute Bälle nicht verwertet zu haben. Gegen diesen Gegner hätte an diesem Tag jeder über sich hinaus wachsen müssen um eine reelle Chance zu haben.

Misslungener Saisonstart für Seuzach!

Nachdem die MR Seuzach bereits in der ersten Cuprunde gegen einen Thurgauer 2-Ligisten gescheitert ist, ist nun auch der Meisterschaftsauftritt mit zwei Niederlagen gründlich misslungen. Zwar kämpfte Seuzach auch gegen Affoltern aufopfernd hatte seinen Chancen; zu mehr als einer ehrenvollen 9:11, 9:11, 9:11 Niederlage hat es aber leider nicht gereicht.

Für den BSV Ohringen spielten:

Cup:

Bachmann, Krügel, Plattner, Sigg, Widler, Wittwer

Meisterschaft:

Bachmann, Huber, Sigg, Widler, Wittwer

www.bsvohringen.ch